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Assinatura ~nárío 
Autor: Vereador JOSE MARIA ALVES FILHO- PTB e outros. 

Senhor Presidente: 

Nº.668/2015 

Indicamos à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito Municipal, solicitando a 
disponibilidade de recursos na ordem de 100 mil reais, para que os feirantes possam fazer 
as adequações na Feira Livre, tais corno: colocação de Box, balcões, reparos nas estruturas 
e instalações sanitárias, etc., conforme sugestão do Ministério Público. 

Consideramos corno justa a disponibilidade de tais recursos, mesmo 
porque, os feirantes não possuem condições financeiras para realizar as adequações 
necessárias e exigidas pelo Ministério Público, visando melhorias no funcionamento da 
feira, portanto, para que essa atividade tradicional em Barra do Garças não seja 
prejudicada e que a população possa ser melhor atendida. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 05 de 
novembro de 2015. 
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Continuação da INDICAÇÃO N.º 668/2015. 
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